

T-34/76

Декали для модели на 10 вариантов окраски
Выпуск СТЗ 1942 года



Color profiles and graphic desing by Igor Zlobin



1



2



3



4



5



6

mail : colibri-decals@mail.ru

www.colibri-decals.ru

1/72

- ① T-34/76 трофей из Pz.Rgt.31. 5 танковой дивизии. Лето 1942 . Забашенный ящик от Pz III.
T-34/76 trophy from Pz.Rgt. 31. 5 tank division. Summer 1942. The Crazy Box from Pz III.
- ② T-34/76 неизвестная часть, лето 1942 г.
T-34/76 unknown regiment, summer 1942.
- ③ T-34/76 неизвестная часть, лето 1942 г.
T-34/76 unknown regiment, summer 1942.
- ④ T-34/76 неизвестная часть. Танк несет трёхцветный камуфляж и обозначение в виде окружности.
Захвачен противником на жд. платформе летом 1942 г.
*T-34/76 unknown regiment. The tank is equipped with a three-color camouflage and a circle designation.
Captured by the enemy on the train. Platform in the summer of 1942.*
- ⑤ T-34/76 из 1-го танкового полка, 1-й пехотной дивизии имени «Тадеуша Костюшко», лето 1943г.
T-34/76 from the 1st Tank Regiment, 1st «Tadeusz Kosciuszko» Infantry Division, summer 1943.
- ⑥ T-34/76 № 13, неизвестная часть, лето 1942 г.
T-34/76 No. 13, unknown regiment, summer 1942
- ⑦ T-34/76 T-2131 неизвестная часть, лето 1942 г. На люке башни остатки светлой полосы
быстрой идентификации.
T-34/76 T-2131 unknown regiment, summer 1942. Light streaks of fast width.
- ⑧ T-34/76 № 57, Н-128 неизвестная часть, лето 1942 г. На люке башни полоса быстрой
идентификации с красной звездой.
T-34/76 No. 57, N-128 unknown regiment, summer 1942. Stripes tall with a red star.
- ⑨ T-34/76 Н-122, неизвестная часть, лето 1942 г.
T-34/76 H-122, unknown regiment, summer 1942.
- ⑩ T-34/76 № 13, неизвестная часть. Танк захвачен противником на жд. платформе летом 1942 г.
*T-34/76 No. 13, unknown regiment. The tank is captured by the enemy on the train. platform in
the summer of 1942.*
- ⑪ T-34/76 № 3 из 3-й Гвардейской танковой бригады, весна 1942 г.
T-34/76 No. 3 of the 3rd Guards Tank Brigade, spring 1942.

На всех танках стоят катки с внутренней амортизацией сталинградского образца.
All tanks have rollers with internal depreciation of the Stalingrad model.